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近日大S小S出席代言活动，婚后鲜少

亮相的大S再次被网友发现体态丰腴了不

少，她曾表示生宝宝这件事是她目前生活中

最大的梦想，也是她现在尽最大努力的地

方。20日晚，曾被誉为“美容大王”而对身材

外貌各细节要求严苛的大S微博承认发胖，

“脸颊离开了原有的位置。腰壮大了。肚皮

自由的发展。”这一番对身材不再执念的感言

还是引来网友围观，纷纷猜测她是不是已经

怀孕。

“元芳”张子健：出名太累
星报讯（记者 吴笑文） 既不擅长网

络，又对综艺娱乐知之甚少的张子健，对于

“元芳”一夜成名，至今仍感到一头雾水。也

因平时很少上网，日前在携自己的新作《平原

烽火》剧组做客湖北卫视《我爱我的祖国》

时，被问“元芳”的事有没有给他造成困扰，

张子健爆料，“有一天我收到一条短信，大意

是‘四环有一套房子，户型好，交通便利，大

人说，此房值得去买，问元芳你怎么看？’一

开始我还没注意，以为哪个朋友跟我开玩笑，

后来发现就是卖房子的。我觉得这事挺有意

思，一不小心发到真元芳这儿来了。”

混迹娱乐圈，张子健一直表现低调，甚至

公开表示过“不愿出名”的观点。鲜少有人知

道，我国著名快板表演艺术家张志宽先生正是

张子健的父亲。从小耳濡目染，张子健早期曾

表演过相声、快板，他坦言：“出名太累，我就想

踏踏实实演戏，这个性格比较像父亲”。

徐惟诚新作捐赠家乡学校
星报讯（记者 吴笑文） 昨日上午，原中

宣部常务副部长，中国大百科出版社总编辑

徐惟诚用自己的新作——安徽少儿社出版的

《少年修养100题》的全部稿费购买了三千册

图书，捐赠给合肥市和芜湖市接收进城务工

农民子女的学校，获益学校多达300所。捐

赠仪式在合肥举行，时代出版传媒股份有限

公司林清发总编辑等领导及受赠学校师生代

表一百余人参加。

《少年修养100题》以谈心的方式，针对

当下青少年成长过程中容易出现的突出问题

进行交流。该书已入选新闻出版总署社会主

义核心价值体系建设“双百”出版工程，获得

国家出版基金资助。作者徐惟诚是安徽芜湖

人，他心系家乡，几十年来一直关心青少年成

长问题。

问：《十二生肖》是一部冒险动作片，你

觉得《十二生肖》跟其他动作片的区别是什

么？

答：《十二生肖》不仅是冒险动作片，而

且是有很大的喜剧

效果，就是你看了

之后会捧腹大笑，

比如有一场戏，就

是我需要从空中落

下 手 摁 在 成 龙 脸

上，拍了好多次都

要笑场，想必到时

候观众也会大笑。

问：发布会上成龙也一直在说拍戏的

时候“被你气死了”，当时没有担心过做不到

拖进度、中途会被换角？

答：这句话是大哥的一句口头语，他会

说：“我被你气死了”，其实并不是生气，如果

真生气了，他是不会这么说的，他只是想刺

激我们做得更好。其实我没有担心做不到

会拖延进度，因为胆子小，但我很勇敢，虽然

很怕，但我仍然会做。

问：目前有没有感到“成龙电影女主

角”这个身份让你在接戏时有了很多便利？

答：一定有，毕竟是做成龙大哥的最后

一部打戏的女主角，还是收获了不小的关

注。但是我自己的选择标准其实并没有

太大变化，只是有了更多的自由、

自主空间。 记者 孙婷

大S自曝变胖
网友猜测有孕

由成龙导演并主演，权相佑、姚星彤、廖凡等加盟的《十二生肖》已经上映，成
龙早就放话说这是自己的最后一部电影，而成为最后一名“龙女郎”的姚星彤，这
段时间博得了很多的关注。昨日在接受记者采访时，姚星彤畅谈了和成龙合作的
前前后后。从一名新面孔到成为成龙电影女一号，她坦言真的是机缘巧合。

问：是一个什么样的机缘巧合让你有

机会出演了成龙的《十二生肖》？当时听到

最终女一号定了你，觉得突然吗？

答：的确也是一个机缘巧合，就是当时

《十二生肖》在寻找演员，第一次试镜问了很

多问题，回答完了以后合了个影就回去了，

也没有抱任何希望。没想到通知了第二次

试镜，当时因为我在另一部戏上，所以只能

拿DV来录了一段试戏的内容，再传给大哥

看。又过了很久很久的时间，快把这件事忘

记的时候，没想到他们就有人过来谈合同

了，所以我蛮幸运的。后来我也问了工作人

员为什么定了我，他们说，一开始要选一个

中法混血，后来觉得“中国留学生”这个背景

会更好，我那时候正好在学法语，有了一定

的法语基础，而且他们也说我长得稍微有一

点混血的感觉，所以才最后定了我。

问：是先成为了《十二生肖》女主角还

是先签约了华谊兄弟？这两者之间有关系

吗？

答：我是确定了演《十二生肖》之后才

签的华谊公司，就是这样。

问：对于你而言，你已经不是个新人演

员，可是对观众而言，你很大程度上还是张

新面孔，一举成为成龙电影的女一号，会不

会有舆论压力，比如有“潜规则”、背景深之

类的猜测出现？

答：在这个时代，质疑和猜测可能是止

不住的，但我可以控制的是自己，继续清清

白白的演戏、做人，对我而言是最重要的。

问：在见到成龙本人后，感觉与此前对

成龙的印象有什么不同？

答：其实开始两次看到成龙大哥，他都

是穿着很干净的衣服，我就在想是不是国际

巨星他们每天每套衣服都是新的呢？后来

拍戏这么长时间的接触发现，成龙大哥他是

一个太过随意的人，他可以一件衣服穿来穿

去，可能每天都在洗，但总是这一套。吃的

呀、用的呀，总是别人剩下的，比如说一桌人

在吃饭，他可能看见你们所有人盘子里剩的

菜把它都拣到自己的盘子里一起吃掉。而

且他真的是一个大哥，他能帮你处理掉所有

的困难，你在片场遇到的困难，只要你跟他

讲他都会帮你，是很平易近人的，他是这样

的一个大哥。尤其一点不一样的感受是，之

前总觉得成龙是个国际巨星，现在觉得他其

实是个大小孩儿，调节现场气氛、活跃大家

关系啦，是大家的开心果。

问：成龙电影的现场拍摄气氛是什么

样的？

答：成龙电影的现场真的是很井然有

序，虽然是打片，但你一看现场真的是打片，

但真的是井然有序，大哥在现场会不停的拿

着扫把和垃圾桶拾垃圾，每个人都会把吃过

用过的东西放在指定的位置上，还有一个非

常不同的就是其他剧组如果有咖啡吧、餐车

这样的东西是只供给演员的，可是在成龙大

哥的电影中就是全剧组人员共同享用的，每

个工作人员都会受到同等的尊重，我觉得这

个真的是太棒了。

问：你的戏份大概占多少？在片中跟

成龙角色的关系是什么？

答：我没有看全剧，所以现在很难说这

个戏份大概占到多少，其实剧本上是写了跟

成龙大哥有很暧昧的关系，后来大哥觉得，

哇，这样好肉麻呀，就把剧本改了。

会法语，长相混血，才成为“龙女郎”

成龙会把盘子里的剩菜吃掉

已经收获不小的关注


